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Cinco días de luto oficial 
por las víctimas de Covid

u San Vicente del Raspeig decreta luto oficial desde el pasado miércoles y hasta el próximo 
domingo por las 34 víctimas de Covid que ha acumulado San Vicente. Las banderas a media 
hasta simbolizan este homenaje a los fallecidos                                                                      Pág.4

uEntrevista a los para-karatecas 
de la escuela de Txentxo       Pág.19

uJuan Antonio Sepulcre y Alejandro Sevilla se colga-
ron sendas medallas en el último campeonato nacional 
y son el orgullo del deporte sanvicentero.          

uLos colegios celebran el día de la Paz
uPese a las restricciones, los centros sanvicenteros 
no quisieron pasar por alto esta fecha tan importante 
del calendario educativo.                                   Pág. 24
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Antonio Sogorb Aragonés
u Somos L’Alacantí S.L. celebra en este 
mes de febrero su primer aniversario con 
un cierto gusto agridulce porque el escena-
rio en el que nos encontramos desde prime-
ros de año está siendo muy similar a aquel 
con el que arrancamos nuestras publicacio-
nes en marzo de 2020.
Lo cierto es que nos lanzamos a esta aven-
tura editorial con más ganas que recursos, 
pero, por suerte, en el camino encontramos 
muchos puntos de apoyo, muchas perso-
nas que nos han guiado y animado a con-
tinuar adelante, nuestro agradecimiento a 
todas ellas. Todo era muy emocionante, es-
taba todo listo para emprender una nueva 
era periodística en el municipio hasta que 
llegó el primer confinamiento y todos nues-
tros planes se fueron al traste.
Pero, contra el hecho de tirar la toalla 
decidimos recalcular nuestras opciones 
y lanzar un número 0 histórico en el que 
decidimos publicar gratuitamente la publi-
cidad de todas las empresas que la habían 
contratado, tratando de echar una mano, 
por pequeña que fuera, en unos momen-
tos de incertidumbre en los que tocaba ser 
parte de la solución. En la “nueva norma-
lidad” encontramos el apoyo de muchos 
comercios y empresas de San Vicente del 
Raspeig. A todos ellos nuestro más since-
ro agradecimiento por elegirnos como el 
mejor medio donde difundir sus ofertas y 
servicios. Las empresas, comercios y muy 

en especial la hostelería, se encuentran 
hoy en una situación crítica. Y sobre todo 
ahora que parece que las cifras de con-
tagios vuelven a bajar y es cuando todos 
nos relajamos debemos ser más fuertes. 
No nos cansamos de hacer un llamamien-
to a la responsabilidad individual. Basta 
ya de tanta palabrería y actuemos porque 
son las pequeñas acciones las que ayu-
darán a que se recupere el comercio y au-
mente el consumo. Pequeños gestos que 
se resumen en una máxima, COMPRA 
EN EL COMERCIO DE PROXIMIDAD. 
Sin duda nos quedamos con lo dulce. Dul-
ce es poder ofreceros un ejemplar más 
de Somos Raspeig. También saber que 
seguimos con la misma ilusión que hace 
un año ante un escenario similar al que 
nos enfrentamos en nuestro nacimiento. 
Dulce es que a pesar de todo hay nuevos 
proyectos que ya están dando sus prime-
ros pasos y frutos. El más importante, la 
alianza creada con la Televisión de San Vi-
cente con la que desde primeros de años 
compartimos instalaciones en la calle La 
Huerta 68. Hasta entonces estuvimos de-
sarrollando nuestra actividad en una ofici-
na del Vivero de Empresa de San Vicente 
del Raspeig, una lanzadera empresarial 
extremadamente útil que nos ha permitido 
aguantar en pie durante los meses más 
duros de 2020. De las sinergias entre te-
levisión y periódico saldrán en este 2021 
proyectos ilusionantes para el municipio 
de San Vicente y quién sabe, puede ser 
el punto de partida de un nuevo grupo de 
comunicación.

Editorial

Primer Aniversario agridulce
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San Vicente aprueba sus presupuestos con críticas de la oposición
Somos Raspeig
uEl presupuesto fue aprobado con los 
votos a favor de los firmantes del pacto 
de ‘La Almazara’ del Equipo de Gobierno 
(PSOE y EU), Podemos y Compromís. 
El resto de grupos políticos: Ciudadanos, 
PP y Vox, votaron en contra.
El alcalde, Jesús Villar, definió la apro-
bación de los presupuestos 2021 como 
“un proyecto equitativo al tener equili-
brados los ingresos con los gastos; sin 
subida de impuestos y con el objetivo 
fijado en la reactivación de la economía 
y el empleo y ayudar a los sanvicen-
teros y sanvicenteras en el campo so-
cial  y sanitario. Villar ha explicado que 
se podrían definir cómo los presupues-
tos más importantes de los últimos 5 
años. Se ha aumentado la inversión en 
bienestar social porque sabemos que la 
prioridad ahora es mejorar la calidad de 
vida de las personas más afectadas por 
la pandemia”.
El concejal de Hacienda, Guillermo 
García, fue el encargado de presentar 
el presupuesto en el plenario: ”Se trata 
de unas cuentas sociales, de carácter 
expansivo y un presupuesto equilibrado 
para poder abordar ayudas y medidas 
económicas que tienen como prioridad 
no dejar a nadie atrás. Un presupuesto 
ajustado a las necesidades económicas, 
sociales y sanitarias con la finalidad de 
aprovechar la oportunidad que disponen 
los ayuntamientos saneados y sin deuda 
viva. Una situación que gracias a la sus-
pensión de reglas fiscales, nos permitirá 
usar los remanentes de tesorería”.
Por su parte, el portavoz socialista Jesús 
Arenas opinó que “durante las últimas 
semanas los diferentes partidos de iz-
quierdas han sabido aportar. Ahora más 
que nunca la unidad y la responsabilidad 
deben estar presentes en un momento 
en que la pandemia está afectando dura-
mente. Tenemos un gran reto por delan-
te, son presupuestos hechos a concien-
cia para el momento tan difícil que vive 
la sociedad. 
El concejal de Esquerra Unida Alberto 
Beviá, valoró “muy positivamente” unas 
cuentas marcadas la fortaleza econó-
mica del Ayuntamiento que, gracias a 

la buena gestión de los últimos años, 
“nos permitirá, además de las inversio-
nes programadas, poner en circulación 
a partir de los meses de marzo-abril un 
remanente superior a diez millones de 
euros para dar apoyo a los sectores más 
necesitados”.

Oposición
La oposición se opuso a la aprobación 
de las cuentas y se sintió molesta por no 
tenerles en cuenta. La concejal Mariela 
Torregrosa, en representación del grupo 
municipal de Ciudadanos, explicó que “el 
equipo de Gobierno no nos ha dado la 
posibilidad de colaborar en la elabora-
ción del presupuesto para aportar nues-
tras ideas y medidas para hacer frente a 
la crisis social y económica provocada 
por la pandemia, a pesar de que llevan 

semanas apelando al consenso y a la 
necesidad de lograr un acuerdo amplio 
que, en ningún momento, han buscado 
con nosotros”.
Torregrosa indicó que “en el presupuesto 
no se contemplan algunas medidas que 
para nosotros son urgentes, y que se han 
dejado para más adelante, como la cam-
paña de bonos-descuento para apoyar 
al comercio local y a la hostelería, o las 
ayudas a las pymes y autónomos para 
contratar a desempleados”. Tampoco se 
han tenido en cuenta otras propuestas 
como bajar la tasa de basura a los sec-
tores productivos, poner en marcha una 
plataforma on-line para el comercio local 
o una partida para dotar a los centros 
educativos de más herramientas para 
prevenir el Covid-19.
Por su parte, el portavoz popular Óscar 

Lillo opinó que “los presupuestos no se 
ajustan a la realidad de la situación, ni 
son los más sociales, ni los que más van 
a aportan para crear empleo, ni que va-
yan a generar más inversiones para la 
ciudad. Son unos presupuestos que se 
podrían presentar cualquier otro año, en 
el que no se estuviera padeciendo una 
crisis como la provocada por el covid”. 
Los Populares consideran que el Equipo 
de Gobierno, ha perdido la oportunidad 
de elaborar unos Presupuestos ade-
cuados a la situación y contando con el 
consenso de todos los grupos políticos, 
como se habían encargado de anunciar 
por activa y por pasiva. 
Por último, Vox consideró que “se trata 
de unos presupuestos cosidos a medida 
de los intereses de los partidos que los 
han firmado, sin contar con la situación 
extraordinaria que hay en nuestro Mu-
nicipio y en toda España. Esto se com-
prueba al comparar el Presupuesto de 
2021 con el del año pasado, podemos 
ver que son prácticamente iguales, cam-
biando ciertas partidas que, por supues-
to, tienen que ver con la ideología de los 
firmantes y los concejales que parecen 
tener mas peso en el Consistorio’’. 
Plantilla de personal
El plenario también debatió en un segun-
do punto la aprobación de la plantilla de 
personal para 2021. “Para este año la 
plantilla queda integrada por un total de 
385 plazas, 2 menos que en el año 2020 
al haberse amortizado 2 plazas de per-
sonal funcionario en las modificaciones 
de RPT de 29 julio (celador de obras) y 
25 de noviembre (oficial parques y jardi-
nes)”, ha explicado el concejal de Recur-
sos Humanos, José Manuel Ferrándiz.  
El punto fue aprobado con los votos a fa-
vor del Equipo de Gobierno, Podemos, 
Compromís. El resto de grupos políticos, 
Ciudadanos, PP y Vox, votaron se han 
abstenido.

lEl Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig celebró du-
rante la tarde del viernes 5 de febrero el pleno extraor-
dinario de presupuestos. El plenario aprobó las cuentas 
municipales para la actual anualidad pese a las críticas 
de la oposición. El consistorio sanvicentero contará con 
42.751.838 euros un 4,36% respecto a 2020. El pleno 
también ratificó la plantilla de personal para 2021. 

La sesión fue telemática el pasado viernes

El consistorio sanvicentero 
contará con 42.751.838 euros 
un 4,36% respecto a 2020

Somos Raspeig
u Una pareja de San Vicente ha vivido 
una situación surrealista y quieren hacer-
la pública. Hace unos meses, emprendie-
ron la compra de una vivienda en la lo-
calidad a través de una inmobiliaria. Una 
vez se decidieron, comenzaron a realizar 
todos los trámites necesarios, incluyendo 
la solicitud de una hipoteca, seguros rela-
cionados, compra de mobiliario, etc…
Además, rescindieron su contrato de al-
quiler anterior, con vistas a que la entrega 
de llaves de la nueva vivienda, situada en 
la Calle Esperanza, estaba programada 
para los siguientes cinco días. Habían 
firmado un contrato de arras, teniendo 
que adelantar una determinada cantidad, 
cuando para su sorpresa se encontraron 
con una notificación que no podrían creer. 
La empresa con la que realizaron la ges-
tión le informó a escasos días de la mu-
danza que el Ayuntamiento de San Vicen-
te había ejercido el derecho de tanteo de 
la propiedad para incorporarla al futuro 
parque de Viviendas Sociales. Según in-
dican los afectados, se trata de un piso 
valorado en 115 mil euros con tres habi-
taciones, garaje y trastero, el cual no po-
drán comprar finalmente, quedándose en 
la calle tras una gran inversión realizada.
Los vecinos de San Vicente acudieron al 
área de urbanismo, donde les confirma-
ron la versión que también nos han trasla-
dado a nosotros. El problema fue que no 
se advirtió a los compradores en ningún 
momento del proceso que la vivienda es-

taba sujeta a tanteo. Se trata de la prime-
ra propiedad adquirida por el consistorio 
para el parque, aunque desde urbanismo 
adelantan que habrá más tanteos con 
una finalidad social.
Los afectados están desesperados y han 
puesto el caso en manos de sus aboga-
dos, pero mientras tanto se encuentran 
con el alquiler rescindido, los muebles 
comprados y el proceso de compra otra 
vez en el punto de partida tras haber per-
dido tiempo y dinero.
Ciudadanos pide que se paralice la 
compra
El grupo municipal de Ciudadanos (Cs) 
ha pedido al alcalde y concejal de Urba-
nismo, Jesús Villar, que rectifique y no 
siga adelante con el derecho de tanteo. 
Jordi Roig, concejal de Cs, ha afirmado 
que “el tanteo está pensado para evitar 
que los fondos de inversión especulen 
con la vivienda, pero no para impedir que 
una pareja pueda comprarse un piso para 
vivir”.
El concejal de Cs ha indicado que “el de-
recho de tanteo es un instrumento pen-
sado para evitar la especulación inmobi-
liaria en transmisiones de edificios con 
un mínimo de cinco viviendas con desti-
no residencial, en operaciones de venta 
diez o más viviendas o que hubieran sido 
adquiridas mediante dación en pago o 
situaciones similares, pero no para ejer-
cerlo contra unos particulares que quieren 
comprar un piso para irse a vivir a él y no 
precisamente para especular”.

Una pareja de San Vicente pierde su 
casa antes incluso de mudarse a ella

Roberto, el sanvicentero que se quedó sin casa a pocos días de mudarse
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u Las banderas instaladas en la 
Plaza de la Comunidad Valencia-
na de San Vicente del Raspeig, 
así como las de los edificios de 
la Policía Local y la Brigada de 
Mantenimiento, ondearán a me-
dia asta en señal de duelo. Tam-
bién se ha colocado un pendón 
con un crespón negro en el bal-
cón del antiguo Ayuntamiento de 
plaza de España. Este mismo 

símbolo también estará presente 
en el perfil de las redes sociales 
municipales del Ayuntamiento 
durante este tipo.  
De forma oficial se realizó un 
acto solemne de la bajada de las 
banderas a las 12.00 horas del 
miércoles en la Plaza de la Co-
munitat Valenciana, al que asistió 
el alcalde, Jesús Villar; y diferen-
tes miembros de los grupos polí-
ticos que componen la Corpora-

ción Municipal.  El alcalde, Jesús 
Villar explicó que “tras el acuerdo 
en la Junta de Portavoces, se ha 
decidido bajar las banderas para 
que ondeen a media asta du-
rante 5 días en señal de duelo y 
como homenaje a todos los falle-
cidos en este año tan trágico que 
nos está tocando vivir. Con las 
cifras publicadas semanalmente, 
comprobamos que el número no 
deja de aumentar, 34 a fecha del 

día 7 de febrero, por eso, pido 
mucha prudencia, los contagios 
se producen por no cumplir con 
las normas impuestas. El Ayun-
tamiento sigue velando y garanti-

zando los servicios para ayudar a 
la gente que tanto lo necesita en 
estos momentos. Seamos res-
ponsables y cuidémonos entre 
todos y todas”.

Somos Raspeig
uUn paso más en modernización. Recientemente, 
el Ayuntamiento ha instalado en diferentes puntos 
del municipio una red wifi gratuita gracias al pro-
yecto europeo Wifi4EU. Una subvención que tiene 
como fin promocionar cobertura wifi gratuita de ca-
lidad en los municipios de los 27 países miembros. 
El proyecto se ha desarrollado en varias fases y el 
sistema de ayudas ha consistido en proporcionar 
unos bonos a los municipios para la instalación de 
varios puntos de acceso a internet repartidos por 
el núcleo urbano.
El Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig so-
licitó participar en el proyecto en la segunda fase 
del proyecto. Tras unos meses de parón provo-

cado por la actual situación de crisis sanitaria que 
venimos sufriendo, en las últimas semanas se ha 
tramitado con una empresa la instalación de los 
puntos wifi. Al objeto de maximizar el bono, se han 
escogido los puntos atendiendo a la existencia 
previa de instalación de fibra óptica municipal para 
agilizar el despliegue y aumentar la cobertura.  
Los puntos escogidos son las bibliotecas munici-
pales y su entorno; el centro juvenil Los Molinos; 
las zonas comunes del Conservatorio de Música 
Vicente Lillo Cánovas; la Ciudad Deportiva Muni-
cipal con puntos en las calles Denia y Calpe y el 
pabellón Ginés Alenda; las zonas comunes de la 
Casa de Asociaciones; la Oficina de Turismo; y el 
entorno del Ayuntamiento en la Plaza de la Comu-
nidad Valenciana. 
La red es gratuita y no es necesario identificarse, si 
bien es obligatorio iniciar sesión y aceptar las con-
diciones de uso para poder navegar. El identifica-
dor de la red es “Wifi4EU”.
El concejal de Informática, José Luis Lorenzo, ha 
destacado que “la implantación de esta red de wifi 
pública será de gran utilidad para la ciudadanía 
sanvicentera ya que podrán disponer de conexión 
en diferentes puntos del municipio. Subvenciones 
como estas de la Unión Europea son de gran be-
neficio porque ayudan a los municipios a avanzar 
en materia de modernización y digitalización”. 

Somos Raspeig
u La formación en Adminis-
tración Electrónica continua. 
Durante la pasada tarde del 
martes 9 de febrero, tuvo lugar 
una nueva sesión formativa 
dirigida a asociaciones de los 
diferentes ámbitos de la socie-
dad sanvicentera. En ella, se 
explicó a los más de 30 repre-
sentantes de entidades cómo 
tramitar el certificado digital de 
representante y actualizar da-
tos en el registro municipal de 
entidades. 
La charla fue impartida por la 
Archivera municipal, Mercedes 
Moreno; el técnico Informáti-
co, Vicente Aznar; y la jefa del 
CIVIC (Oficina de Asistencia 
en Materia de Registro), Maria 
Salvadora Zaragoza. El conce-
jal de Presidencia, área de la 
que depende la Administración 
Electrónica, José Luis Lorenzo, 
fue el encargado de presentar 

la charla y dar la bienvenida a 
los participantes.
Debido a la situación actual, la 
formación se impartió por me-
dios telemáticos a través de la 
plataforma Zoom, desde la que 
fue transmitida la charla reali-
zada en el edificio principal del 
consistorio. Entidades vecina-
les, culturales, del ámbito de la 
educación y sociales fueron las 
participantes
El concejal de Presidencia, 
José Luis Lorenzo, agradeció a 
los y las asistentes el tiem-
po dedicado a la formación y 
comentó que ante cualquier 
duda “podéis escribir un correo 
electrónico a eadmin@raspeig.
org y se os responderá en la 
mayor brevedad posible”. Del 
mismo modo, también informó 
que se organizarán más forma-
ciones de este tipo. “Comunica-
remos las fechas en las próxi-
mas semanas”, apuntó.

Más de 30 representantes de diferentes entidades 
de San Vicente participan en la última formación 
sobre Administración Electrónica

El Ayuntamiento pone en marcha una red Wifi en varios 
puntos del municipio financiada por la Unión Europea

El centro juvenil ‘Los Molinos’

San Vicente decreta cinco días de luto oficial en memoria de las víctimas de la covid
lMostrar el mayor de los reconocimientos hacia todos aquellos vecinos 
y vecinas víctimas de esta pandemia, transmitir las condolencias a los 
familiares y amigos y hacer un llamamiento a la responsabilidad ciu-
dadana en el cumplimiento de las medidas. Para ello, el Ayuntamiento 
de San Vicente ha decretado cinco días de luto oficial que comenzaron 
este miércoles 10 de febrero y se extenderán hasta el domingo 14. 

El centro juvenil ‘Los Molinos’

El Ayuntamiento aprueba participar en 
el Plan Resistir para conceder casi 1,5 
millones en ayudas por la COVID-19

Somos Raspeig
uCada persona trabajadora au-
tónoma o microempresa de los 
sectores más afectados por la 
pandemia como la hostelería, la 
venta no sedentaria o actividades 
del sector cultural, turístico, depor-
tivo y de ocio, entre otras, puede 
recibir hasta 2.000 euros más 200 
euros por empleado/a
La Junta de Gobierno del Ayun-
tamiento de San Vicente del Ras-
peig ha acordado sumarse hoy a 
la ayuda de 1.438.514 euros que 
le corresponde del Plan Resistir 
de la Generalitat Valenciana des-
tinada a los sectores más afecta-
dos por la pandemia. El Ayunta-
miento aportará de sus propios 
recursos el 15% de esa cantidad, 
un total de 215.777 euros. El Con-
sistorio informará en breve sobre 
cuándo, cómo y dónde solicitar 
estas ayudas.
El alcalde de San Vicente, Jesús 
Villar, ha declarado que “la solici-
tud de subvención se ha presen-
tado en tiempo y forma. Lamento 
las dudas malintencionadas del 
Partido Popular sobre la inten-
ción de no solicitar esta ayuda, 
que pueden crear más desánimo 

a unos colectivos muy afectados 
por la situación. El Ayuntamiento 
sigue ayudando, en la medida de 
nuestras posibilidades, a todos los 
sectores afectados. No se deben 
crear dudas con ninguna infor-
mación y menos con temas tan 
delicados.” Villar ha agradecido a 
la Generalitat la concesión de las 
ayudas y, sobre todo, al área de 
Comercio el trabajo en su trami-
tación. 
El concejal de Comercio e Indus-
tria, Alberto Beviá, de Esquerra 
Unida, ha asegurado que la Con-
cejalía ya se encuentra trabajando 
en la elaboración de las bases 
para que las ayudas lleguen lo an-
tes posible a las empresas y per-
sonas trabajadoras autónomas, 
en este caso de sectores como la 
hostelería, la venta no sedentaria 
y actividades del sector cultural, 
turístico, deportivo y de ocio, entre 
otras. A través de acuerdo adop-
tado hoy, el Ayuntamiento acepta 
la ayuda y la inclusión de San Vi-
cente en el Plan Resistir, solicita 
formalmente la subvención  de la 
Generalitat  para financiar las ayu-
das y se compromete  a aportar 
para este fin el 15% del total. La 

Generalitat destina a San Vicente 
del Raspeig el 62,5% de la ayuda 
y el 22,5% restante será aportado 
por la Diputación Provincial de Ali-
cante.  
El Ayuntamiento contribuye así 
a paliar la penuria económica de 
muchos autónomos y pequeñas 
empresas muy afectadas por la 
pandemia de la COVID-19. “Po-
nemos todos los medios a nues-
tro alcance para evitar el cierre de 
negocios y contribuir al manteni-
miento de los empleos”, ha indica-
do el regidor, que también ostenta 
las competencias municipales de 
Empleo y Desarrollo Local. Be-
viá ha recordado que la del Plan 
Resistir es la tercera de las con-
vocatorias de ayudas directas a 
los sectores más afectados por la 
crisis sanitaria que pone en mar-
cha el Ayuntamiento en menos de 
un año. El regidor ha informado 
de que las ayudas de este nuevo 
plan son compatibles con las con-
cedidas anteriormente y, por tanto, 
cualquier negocio que cumpla los 
requisitos de esta nueva convoca-
toria puede solicitar unas ayudas 
que, en este caso ascienden a 
2.000 euros por cada autónomo/a 
o microempresa, más 200 euros 
por cada trabajador/a.
“Nos adherimos en tiempo y for-
ma a esta subvención para la cual 
el consistorio aportará el 15% de 
los recursos a través de una modi-
ficación presupuestaria. La ampli-
tud con la que está confeccionada 
la convocatoria permitirá que en-
tidades culturales y deportivas se 
unan a la misma. Desde la conce-
jalía de Deportes mantendremos 
informados y resolveremos las 
dudas a los diferentes clubes para 
que puedan solicitarla”, ha expre-
sado el concejal de Hacienda y 
Deportes, Guillermo García.

Somos Raspeig
uEl Ayuntamiento relanza 
la Galería Comercial de San 
Vicente del Raspeig para au-
mentar la visibilidad de los 
negocios de todo tipo del muni-
cipio (comercio, industria, hos-
telería, servicios...)

Si aún no estás inscrito, entra 
en la web en el apartado ac-
ceso y alta de establecimien-
tos. Si ya estás dado de alta 
comprueba tu usuario  y con-
traseña. Si ya estás registrado 
puedes actualizar tus datos y 
mejorar tu anuncio.

Relanzan la galería comercial de San Vicente

 Infografías con las instrucciones

Imagen de archivo del ayuntamiento de San Vicente
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u El grupo municipal de Ciuda-
danos (Cs) ha denunciado que 
el equipo de Gobierno (PSOE y 
EU) no ha solicitado la subven-
ción de la Conselleria de Sani-
dad para llevar a cabo la reforma 
del consultorio auxiliar del barrio 
de Santa Isabel. La concejala 
de Cs Sara Colomer ha expli-
cado que “no es de recibo que 
el Ayuntamiento de San Vicente 
deje escapar estas ayudas, que 
se convocan todos los años, y 
que hubieran permitido realizar 
las obras necesarias en el con-
sultorio médico”.
Ciudadanos ha informado de 
que el equipo de Gobierno deci-
dió no concurrir a la subvención 
que convocó la Conselleria de 
Sanidad, que permitía obtener 

hasta un máximo de 100.000 
euros por proyecto, con el argu-
mento de que todavía no dispo-
nían del proyecto de obras ne-
cesario para solicitar y justificar 
esta ayuda, que hubiera permiti-
do financiar las actuaciones que 
son necesarias en el consultorio 
auxiliar de Santa Isabel.
Sin embargo, Sara Colomer ha 
explicado que “estas subven-
ciones se vienen convocando 
desde hace años en las mismas 
fechas, por lo que si el equipo 
de Gobierno no la ha solicitado 
es porque han llegado tarde otra 
vez, ya que conocen desde hace 
mucho tiempo la situación del 
consultorio de Santa Isabel, tan-
to por las quejas de los usuarios 
como de los propios profesiona-
les sanitarios que lo atienden”.

En este sentido, Ciudadanos 
ha recordado que los sanitarios 
enviaron un escrito a la Conce-
jalía de Sanidad el pasado mes 
de mayo en el que volvían a re-
clamar la pintura de los techos 
y las paredes, la sustitución de 
las puertas de las consultas ante 
la falta de intimidad y confiden-
cialidad para los pacientes, así 
como una limpieza exhaustiva 
de las instalaciones, entre otras 
actuaciones.
Respuesta de Sanidad
Ante estas acusaciones, la edil 
de Sanidad Belén Arques acla-
ra que “aunque en un primer 
momento afirmé en el pleno del 
pasado mes de junio que con-
curriríamos a la convocatoria de 
2020 de esta subvención, una 
vez conocidos los plazos y requi-

sitos estipulados por la Conselle-
ria, decidimos no hacerlo”.
Además, la edil ha lanzado un 
mensaje de tranquilidad: “La 
reforma del consultorio está ga-
rantizada, somos conscientes 

de la urgencia de la misma y 
por ello sea con fondos del pro-
pio Ayuntamiento o proceden-
tes de organismos superiores 
a través de subvenciones, será 
acometida”.

u¿Qué es cableworld?
Cableworld es un grupo empre-
sarial de la provincia de Alican-
te, un grupo familiar, que lleva 
más de 30 años operando en el 
sector.
Fuimos los pioneros en Espa-
ña en cablear ciudades enteras 
con fibra óptica 2012.
Tenemos casi 500 empleados, 
más de la mitad de ellos son 
técnicos e ingenieros, por lo 
que estamos muy profesiona-
lizados, pero al mismo tiem-
po ofrecemos la cercanía que 

nuestros clientes tanto valoran 
con respecto a los operadores 
nacionales.

¿En qué localidades está ca-
bleworld?
Pues tenemos red de fibra óp-
tica y oficinas propias en Elda, 
Novelda, Petrer, Monóvar, Sax, 
Aspe, Monforte, San Vicente, 
Elche, Campello, San Juan, Mu-
chamiel, Villena, Yecla, Murcia 
capital, y en más de 100 loca-
lidades por wimax. Ya tenemos 
23 oficinas propias.

¿Qué servicios os diferencian 
de los demás?
Aportamos servicios muy pun-
teros que marcan la diferencia 
con otros operadores porque 
son innovadores y gratuitos y 
nuestros abonados los tienen 
al abonarse con nosotros. Por 
ejempo:
 
Fibra de 1000 Megas: es la 
velocidad más alta de Espa-
ña, mientras que otros ofrecen 
100, 300 o 600 Megas, nosotros 
queremos que naveguen rápi-
do y puedan conectarse desde 
cualquier dispositivo como mó-
vil, Tablet o televisión sin que se 
resienta la velocidad.

Servicio de televisión ZAPI: 
Zapi es la nueva manera de ver 
la televisión en cableworld. Es 
una plataforma de TV multidis-
positivo moderna e interactiva 
donde nuestros abonados po-
drán ver los contenidos de los 
canales de cableworld cuando, 
donde y como quieran. Podrán 
GRABAR sus programas favo-
ritos o ver los contenidos de los 
últimos 7 días, control por voz y 
un único mando para controlar 

tu televisión, apagando y encen-
diéndola a la vez que ves cual-
quier contenido de tus canales. 
Nuestros abonados premium 
que son los que tienen los 4 
servicios con nosotros y son los 
que más ahorran, tienen Zapi 
incluido en el precio. El cliente 
premium, tiene 180 canales, la 
plataforma Zapi, teléfono fijo 
con llamadas a fijos y a móviles 
incluidas, internet 1000 megas, 
1 línea móvil con 15 gigas e ili-
mitadas, y ahora la segunda lí-
nea es gratis 12 meses.

Gigas gratis en tu móvil ca-
bleworld: Gracias a nuestra red 
wifi cityworld, nuestros abona-
dos que tienen el móvil con no-
sotros tienen gigas gratis para 
su consumo cuando pasean por 
su ciudad.

¿Qué oferta tienen en espe-
cial los vecinos de San Vicen-
te?
En San Vicente nuestros abo-
nados además de los servicios 
anteriormente mencionados 
tienen un 25 % de descuento 
durante 12 meses al abonarse 
a fibra internet 1000 Megas.

 Por ejemplo, si se conectan an-
tes del 15 de febrero por sólo 29 
euros más la línea móvil, (9,90 
euros más) tienen internet 1000 
megas más de 180 canales de 
televisión, una línea móvil de 7 
gigas ilimitadas, y ahora tam-
bién al contratar esta línea tie-
nen la segunda línea de 7 gigas 
GRATIS durante 12 meses.
Y si además trae a un amigo o 
familiar y se abona, le sumare-
mos otro 25 % de descuento 
durante 12 meses y así su cuota 
le saldrá a mitad de precio.

Por último ¿qué les diría a los 
vecinos de SAN VICENTE?
Pues que tienen dos oficinas de 
atención al cliente a su disposi-
ción, una en Plaza Lillo Cáno-
vas 7 y otra en Pintor Picasso 
70 y un contact center 7 días a 
la semana en el 966192001 op-
ción 2 para poder asesorarlos y 
ayudarlos. 
Queremos que estén con la 
compañía que estén, pasen 
y pregunten cómo cableworld 
puede hacer para que ahorren 
más en su factura mensual sin 
perder calidad ni servicio.
Les esperamos.
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Hablamos con Beatriz Miralles Cremades 
directora general del grupo Cableworld

Disponen de  dos oficinas de atención al clien-
te, una en Plaza Lillo Cánovas 7 y otra en Pin-
tor Picasso 70 y un contact center 7 días a la 
semana en el 966192001 opción 2 para poder 
asesorarlos y ayudarlos. 

Cs denuncia que el equipo de Gobierno no ha pedido la 
subvención para reformar el consultorio de Santa Isabel

Somos Raspeig
u El Partido Popular desta-
ca el aumento, por quinto mes 
consecutivo, del número de 
desempleados en la localidad, 
alcanzando la cifra de 5.429 ve-
cinos sin empleo.  Cerca de un 
millar de personas han perdido 
su puesto de trabajo en el último 
año. El Vivero Municipal de Em-
presas está al menos del 50% 
de su capacidad.  
Los Populares consideran im-
prescindible frenar el incremento 
de desempleados en la localidad 
que asciende ya a 5.429 vecinos 
sin un puesto de trabajo, algo 
que afecta directamente a las 
familias que hay detrás de estas 
cifras. “En el Ayuntamiento par-
timos de unos Presupuesto con 
retraso, en el año que más ne-
cesidad había de que todo fun-
cionara de la forma más rápida 
posible, aportando soluciones 
urgentes y eficaces” argumenta 
el portavoz Popular, Óscar Lillo 
“un Presupuesto en el que no 

se reflejan ayudas a los secto-
res de comercio, hostelería, y 
pequeñas empresas. Algo que 
debería ser prioritario en estos 
momentos. Se escudan en la 
recepción de ayudas proceden-
tes de otras administraciones 
como la Diputación de Alicante,  
o la Generalitat Valenciana y el 
ya famoso  Plan Resistir, cuyas 
bases aún no están ni publica-
das, lo que hará que el proceso 
para que esas ayudas lleguen al 
bolsillo de los autónomos y em-
presarios se dilate en el tiempo” 
a lo que añade “desde abril de 
2020,  el Partido Popular lleva 
realizando propuestas y plan-
teando medidas encaminadas a 
minimizar esos gastos, mientras 
los negocios no puedan generar 
los ingresos necesarios”
“No se valoran recursos propios 
para ayudar a emprendedores, 
por ejemplo. El Vivero de Em-
presa continúa a menos del 50% 
de ocupación de espacios. La 
Comisión que estudia su adju-

dicación no se ha reunido des-
de principios del año pasado” 
a lo que el Portavoz Popular se 
pregunta “¿hay solicitudes y no 
se adjudican? Y si no hay soli-
citudes ¿por qué no se fomenta 
la utilización de estos espacios, 
que pueden ser una solución a 
posibles emprendedores en es-
tos momento de difícil coyuntura 
económica?” “No podemos per-
manecer impasibles mientras 
el tejido productivo y motor del 
empleo local de nuestra ciudad 
se va a pique” afirma “la pasa-
da semana acompañamos a la 
Asociación de Hosteleros a la 
Diputación donde trasladaron 
sus necesidades e inquietudes 
al Diputado de Fomento y De-
sarrollo Local, Sebastián Caña-
das” y añade “hemos iniciado 
una campaña de promoción del 
consumo local, con los mínimos 
recursos de que disponemos a 
través de nuestras redes socia-
les, y continuaremos apoyando 
en todo lo que esté en nuestra 

mano” concluye Lillo.  
Respuesta del área de empleo
El concejal de Empleo de De-
sarrollo Local, Alberto Beviá, de 
Esquerra Unida, ha replicado 
que el PP sigue con su política 
de palabrería y demagogia que 
está interfiriendo y distorsionan-
do la acción de un Gobierno lo-
cal volcado en dar respuesta a 
los problemas de las personas.
“Leyendo sus declaraciones pa-
rece que el desempleo sólo au-
menta en San Vicente y no en el 
resto de España y que éste sube 
no por la pandemia sino por 
culpa del equipo de gobierno. 
Siguen anteponiendo sus intere-
ses partidistas a los de la ciuda-
danía. Saben perfectamente que 
el remanente del Presupuesto 
Municipal incorpora ayudas a 
los sectores más afectados por 
la pandemia como el comercio, 
la hostelería y las pequeñas em-
presas. Votaron en contra del 
Presupuesto, pero no han traba-
jado en crear un proyecto alter-

nativo con las medidas que tanto 
reclaman. 
“Nosotros actuamos con hechos, 
no solo con palabras. Y hechos 
demostrables son que munici-
pios de nuestra comarca donde 
gobierna el PP no han sido ca-
paces de llegar a gestionar la 
cantidad de ayudas y medidas 
que estamos implementando 
en San Vicente; por lo tanto no 
entendemos en qué espejo se 
miran los concejales del PP de 
nuestro Ayuntamiento. Además, 
la Diputación de Alicante, gober-
nada por el PP, aún no ha mo-
vido ficha sobre su aportación al 
Plan Resistir, en el que estamos 
trabajando desde el área de Co-
mercio sin descanso. A las dos 
líneas de ayudas directas al teji-
do productivo que ya cerramos y 
al paquete de exenciones como 
las tasas de mesas y sillas o las 
bonificaciones en el recibo del 
agua, entre muchas otras, va-
mos a gestionar ahora 1,5 millo-
nes del Plan Resistir.

El PP reclama medidas urgentes para frenar el paro y empleo les acusa de hacer demagogia
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u Pilar y Vanesa son dos valientes que 
en unos años podrán decir que se lan-
zaron a emprender en plena pandemia. 
Tras verse abocada al ERTE en su an-
terior empleo, Pilar no se lo pensó dos 
veces e inició su proyecto en solitario, 
inaugurando el pasado mes de octubre 
este salón de peluquería y estética en la 
calle Villafranqueza (nº 17).
En estos cuatro meses, el balance es 
inmejorable pese a las difíciles condicio-
nes sanitarias, a las que se han adap-
tado implementando todas las medidas 
de seguridad necesarias para que sus 
clientes puedan acudir tranquilos a su 
cita. Disponen de ozono para purificar 
el aire y dotar a la estancia de toda la 
seguridad posible.
Cuentan con un local amplio, equipado 
con todo lo necesario y bien situado en 
una zona céntrica del municipio. De cara 
a la semana de San Valentín, tienen pre-
paradas numerosas ofertas y promocio-
nes que no puedes dejar escapar: por 
30 euros incluyen color, corte y peinado, 
mientras por 20 euros puedes peinarte y 
hacerte la manicura semi. A nivel de esti-
lismo, puedes disfrutar de un tratamiento 
holístico (cuidado integral a todos los ni-
veles) por tan solo 20 euros. No dudes 

más y pide ya tu cita (865 607 874) tanto 
en la semana previa como en la poste-
rior al día de los enamorados, de forma 
que puedas impresionar a tu pareja o 
aquella persona que te gusta y deseas 
que se fije en ti. Además, realizan con 
totales garantías el resto de servicios: re-
cogidos, maquillaje, manicura, pedicura, 
láser, depilación…En Kortatelo tienen a 
la venta diversos productos de belleza y 
trabajan con marcas prestigiosas y con-
trastadas como Ussawa, especialista en 
tratamientos de queratina, u otras como 
Cosmedite y Lendal muy conocidas en 
el mundo de los tintes.
Abren de lunes a viernes (9h a 20h) y 
los sábados (9h a 14h) y puedes am-
pliar información en su web (www.kor-
tatelo.es) y seguirles en redes sociales. 

 KÓRTATELO

Cuida tu aspecto en San Valentín 
con grandes ofertas y promociones

 Vanesa y Pilar han iniciado su andadura en plena pandemia

 Por 30 euros incluyen color, 
corte y peinado, mientras por 
20 euros puedes peinarte y 
hacerte la manicura semi. A 
nivel de estilismo, puedes dis-
frutar de un tratamiento ho-
lístico por tan solo 20 euros.

Somos Raspeig
uGabo ya tiene su lote de Centro Vete-
rinario Eusgar como ganador de nuestro 
concurso de SanAntón. Fue a recoger-

lo junto a su dueña Loli Ortiz, y desde 
aquí les damos la enhorabuena y les se-
guiremos en su perfil de instagram “@
gabo_t_doc”.

 Gabo ya tiene su lote de Centro Veterinario Eusgar

Gabo, feliz con su premio

Somos Raspeig
u El Comité Organizador de la Muestra 
San Vicente ha decido por unanimidad 
aplazar el evento presencial previsto para 
este 2021 y explorar la viabilidad de llevar 
a cabo una Muestra en formato virtual.
Los miembros del Comité han coincido 
en que no hay certidumbres en estos mo-
mentos que garanticen que la Muestra 
pueda realizarse en su formato presencial 
tradicional durante este año y, por tanto, 
lo más oportuno es aplazar el evento.  El 
concejal de Comercio e Industria, Alberto 
Beviá, de Esquerra Unida, ha explicado 
que la preparación de la Muestra requiere 
muchos trabajos previos, como las visitas 
a los potenciales expositores o la contra-
tación de la campaña de publicidad, algo 
que en este momento no debe llevarse a 
cabo.
 No se trata de suspender la Muestra pre-
sencial, sino de aplazarla a unas fechas 

en las que la covid no la supedite, ha ex-
plicado el regidor. Entretanto, el Comité se 
ha emplazado  a estudiar la viabilidad de 
realizar una muestra virtual. La Concejalía 
de Comercio se ha comprometido con el 
Comité a explorar fórmulas para que los 
comercios e industrias de San Vicente 
puedan exhibir sus productos y servicios 
de forma virtual y que este formato sirva, 
a la vez, de altavoz y de promoción de la 
futura Muestra presencial.
 La prolongación de la covid en el tiem-
po ha echado por tierra las medidas que 
ya había adoptado el Ayuntamiento para 
favorecer la participación de expositores 
en la Muestra 2021, como la rebaja al 
50 por ciento de la tasa. La Concejalía 
ha indicado que ahora toca replantear el 
evento y que trabaja sin descanso con 
medidas para paliar la complicada situa-
ción económica del tejido productivo de 
la ciudad.

El Comité de la Muestra San Vicente 
acuerda aplazar el  evento presencial y 
estudia un formato virtual para este año

FEBRERO 2021 9
Somos Raspeig El periódico de San Vicente



FEBRERO 202110
Somos Raspeig El periódico de San Vicente

FEBRERO 2021 11
Somos Raspeig El periódico de San Vicente

INMOBILIARIA NÚCLEO
uInmobiliaria Núcleo es una red de inmobiliarias con más de 10 años de experiencia en el sec-
tor. Actualmente, Núcleo cuenta con 5 oficinas repartidas por toda la geografía de la provincia de 
Alicante, apostando por ese espíritu joven con garbo e iniciativa a la vanguardia de la tecnología, 
pero que a la vez cuenta con una gran formación y experiencia en el mercado inmobiliario.

PINTURAS LA ALMAZARA
uTienda especializada en pintura, 
decoración y todo tipo de manua-
lidades. Proveedores oficiales de 
grandes marcas como Ureña, Orita, 
Adoral... trabajan con importantes 
marcas en sus materiales, lo que les 
permite ofrecer una gran calidad en 
sus productos. 

VM ELECTRODOMÉSTICOS
uNegocio familiar que pone a tu disposición una amplia variedad de electrodomés-
ticos y nuevas tecnologías. Con más de 15 años de experiencia en el sector, están 
comprometidos en ayudar a sus clientes a tomar las mejores decisiones a la hora 
de elegir su producto. En su tienda encuentras todo lo que necesitas para un hogar 
cómodo, desde telefonía hasta placas solares.

KAI INSTALACIONES
uKAI instalaciones cuenta con más de 20 años de experiencia en instalaciones 
de aire condicionado. A cualquier nivel y con todo tipo de equipamientos, KAI 
instalaciones ofrece soporte técnico a cientos de empresas a nivel nacional y 
cuenta con la gestión en sistemas de climatización. Están ubicados en la Av. 
Alcoy 88, del Polígono de Mutxamel, en la Nave 1, junto a Cosal Family Car-
pintería.

COSAL FAMILY CARPINTERÍA
u Dedicados a la instalación de ventanas de PVC, combinan los mejores mate-
riales y las últimas innovaciones tecnológicas con el diseño y el confort. Las ven-
tanas de PVC de Cosal Family Carpintería te garantizan un ambiente silencioso, 
aislado del calor o del frío extremo, a la vez que protegen tu hogar de la entrada de 
intrusos. Sencillas de limpiar, conserva sus prestaciones durante muchos años.

Oferta del 40% de descuento - Ventanas de PVC en stock 
• Marca Rehau Eurodesign 70 • Color blanco • Vidrio 4 / 16argon / 4 (bajo emisivo) 
• Persiana motorizada

uEn esta edición traemos un especial con numerosos consejos 
útiles para aquellos que estéis pensando en hacer una compra, 
mudanza, reforma o cualquier otra actividad relacionada con el 
sector de la construcción. Si es el caso, aquí os presentamos a 
varias empresas de la comarca que podrían serte de utilidad y que 
no han detenido la marcha pese a la crisis sanitaria.

Conoce a los mejores profesionales 
en el sector de la construcción

TOLDOS VICENTE
u Llevan más de 30 años a disposición de quienes les solicitan, presupuestando sin ningún 
tipo de compromiso en cualquiera de los trabajos a desempeñar.
En Toldos Vicente se les conoce por ser ante todo responsables y serios en cualquiera de 
sus trabajos, acumulando así una gran cartera de clientes. Un equipo competente y eficaz, 
con amplios conocimientos técnicos. Ofrecen una amplia gama de productos a precios muy 
competitivos y de la máxima calidad, respaldados por un equipo que se caracteriza por su 
trato cordial y espíritu de servicio.
Utilizan siempre, materiales de primera calidad, destacando por la utilización de toda la tor-
nillería inoxidable.
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ALUMINIOS
MANOLO

SM
CRISTALERÍA
u Cuentan con una 
amplia variedad de 
productos de alumi-
nio y cristal, como 
puertas, vallas y re-
jas extensibles. Po-
nen a tu disposición 
algunos de los tra-
bajos que realizan 
con cristal; espejos, 
ventanas y mampa-
ras de ducha. Reali-
zan presupuesto sin 
compromiso. 

TIENDAS MONTÓ: Así podemos mejorar la calidad del aire e higienizar los espacios interiores

u Las personas pasamos la mayor  parte 
de nuestra vida respirando el aire de espa-
cios cerrados donde, a menudo, la calidad 
del aire no es la adecuada. A pesar de  no 
ser conscientes de ello, esto constituye un 
importante factor de riesgo para la salud de 
la población.
El 68% de los españoles cree que el aire in-
terior de las viviendas y edificios tiene la mis-
ma calidad o es incluso mejor que el aire ex-
terior, cuando en realidad puede estar hasta 
cinco veces más contaminado. Un problema 
más importante de lo que en principio puede 
parecer. 

La generación Indoor 
Según informa el Doctor Russel Foster, 
jefe del laboratorio del Instituto del Sueño y 

Neurociencia de la Universidad de Oxford, 
“desde 1800 hasta el año 2000, hemos pa-
sado del  90% de las personas que traba-
jaban en espacios exteriores a menos del 
20%. En muy poco tiempo, hemos pasado 
de ser una especie al aire libre a pasar la 
mayor parte de nuestro tiempo en espacios 
cerrados y muchos sin luz natural”.
Esta creciente tendencia a vivir en espa-
cios cerrado ha originado la “Indoor Gene-
ration”. Esta nueva generación no es del 
todo consciente de que el aire del interior 
de viviendas y edificios públicos puede es-
tar más contaminado que el aire exterior y 
que pasar demasiado tiempo en interiores 
puede tener efectos negativos en la salud.
Son muchas las actividades que realizamos 
a diario que pueden afectar a la calidad del 

aire de interior. Algunas tan aparentemente 
inocuas como cocinar, limpiar, ducharnos, 
encender velas, utilizar ambientadores, e 
incluso dormir, pueden promover la conta-
minación del aire. Esta contaminación pue-
de derivar en la aparición de moho y bac-
terias.   Aunque la mayoría de las bacterias 
que proliferan en el ambiente no son peli-
grosas, sí que existen cepas perjudiciales. 
Estas bacterias pueden causar manchas, 
malos olores e, incluso, enfermedades en 
los seres humanos relacionas normalmen-
te con asma y enfermedades respiratorias.
De hecho, vivir en casas húmedas y con 
moho aumenta en un 40% las posibilida-
des de tener asma. 

¿Cómo detectar la contaminación del 
aire en interiores? 
Uno de los principales problemas al tratar 
este tema radica en la dificultad de detectar 
este tipo de contaminación. 
La solución para ayudar a minimizar este 
problema pasa por garantizar una ventila-
ción capaz de renovar totalmente el aire (a 
través de ventiladores o abriendo diaria-
mente las ventanas) y apostar por produc-
tos que ofrecen soluciones para mejorar 
salud e higiene de los espacios como la 
que ofrece la pintura plástica para interior 
Uno Zero, de Tiendas Montó, que ayuda a 
higienizar los espacios.   
 
Pintura plástica Uno Zero: cero bacterias, 
cero moho, cero olor, cero emisiones
Uno Zero es una pintura que ofrece una so-
lución higienizante para cualquier espacio. 

Es una pintura con una composición con 
alto poder de contención de las bacterias, y 
con moléculas de bajo impacto, por lo que 
sigue las pautas de pinturas sostenibles fa-
bricadas por Montó. 
Su acción se debe a que la pintura Uno 
Zero incorpora iones de plata, elemento 
que ayuda a que con la pintura se cree 
una película resistente al crecimiento de 
bacterias y moho. Los procesos de calidad 
y certificaciones de laboratorios homolo-
gados avalan su poder higienizante, con 
una reducción del 99,9% de las bacterias 
en 24 horas, tras su aplicación y secado. 
Uno Zero es una pintura plástica mate que 
se puede emplear en zonas interiores, con 
gran capacidad de cubrición y, por supues-
to, lavable.
En la tapa del envase del producto aparece 
el sello que veis en la imagen que certifica 
que el producto aporta una reducción de la 
actividad bacteriana al 99%. 

uEmpresa dedi-
cada a la fabrica-
ción de aluminio 
en general, PVC 
y reformas. Cui-
dan cada detalle 
para la fabrica-
ción de venta-
nas, puertas, 
cortinas de cristal 
etc... poniendo a 
disposición de 
sus clientes toda 
su experiencia y 
conocimiento en 
este sector.
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VESTA HOUSE
uExperiencia y conocimiento 
en el sector, ayudando a sus 
clientes tanto a vender como 
a encontrar la vivienda, local o 
cualquier inmueble que necesite 
de la manera más eficaz y profe-
sional.
Sus valores son la transparen-
cia, la confianza y la honestidad, 
y basan su trabajo en la constan-
te comunicación con los clientes. 
Entienden que comprar y vender 
puede ser un proyecto complica-
do, por eso se encargan íntegra-
mente de los procedimientos ne-
cesarios. El trato personalizado 
y asesoramiento caracteriza su 
forma de trabajar. 

PINTURAS MUTXAMEL
u En Pinturas Mutxamel elaboran 
miles de colores al instante. Espe-
cializados en el asesoramiento y 
atención personalizada en la venta 
de pinturas, cuentan con el siste-
ma tintométrico Servicolor 2000 de 
Titán Pinturas. Desde hace más de 
15 años, proporcionan diferentes 
productos de decoración a precios 
muy competitivos. Tanto a nivel in-
dustrial como para la decoración 
en el hogar, Pinturas Mutxamel 
es distribuidora oficial de las mar-
cas de pintura Adoral y Ureña. Los 
puedes encontrar en el Carrer Sal-
vador i Vicente Pérez Lledó, 9 de 
Mutxamel.

PARQUETS MARÍN 
uBajo su lema “Cuéntanos tu proyec-
to, lo haremos realidad”, Parqués Marín 
está formado por un equipo compuesto 
por los más excelentes y cualificados 
profesionales en el mundo de las insta-
laciones de parqué. Catalogados como 
“Comercio excelente”, ofrecen servicios 
utilizando las tecnologías más innova-
doras y los materiales más novedosos. 
Abordan todo tipo de trabajos, desde vi-
viendas particulares hasta instalaciones 
públicas, pasando por oficinas e insta-
laciones deportivas. Con sorprendentes 
acabados, Parquets Marín cuenta con 
gran variedad de tarimas y de servicios 
envueltos en precios muy asequibles. 
Destacar que dentro de todos
sus servicios también restauran 
parquets.

ILLETASOFÁS
u En Illetas Sofás podrás encon-
trar aquel sofá que más se ajuste 
a tus necesidades, desde chaise 
longue hasta sillones, pasando por 
sofás fijos. Bajo medidas que man-
tienen la comodidad y garantizan 
la calidad, en Illetas Sofás cuen-
tan con productos a medida y con 
una fabricación personalizada para 
cada cliente. Elige el que más te 
guste para disfrutar en casa en su 
exposición a través de la mejor se-
lección de sofás y con los mejores 
precios. Con más de una década 
de experiencia, podrás elegir entre 
numeroros diseños y colores.

BRICOMADERA
uDesde 1981 Bricomadera cuenta con los mejores profesionales dedicados a la carpin-
tería de madera y creaciones a medida. Especializados en revestimientos de armarios y 
sobre todo en la construcción de todo tipo de muebles a medida, desde tarimas flotantes 
hasta cocinas, pasando por escritorios, puertas interiores y exteriores. Además, en Brico-
madera también tienes la posibilidad de enmarcar tus cuadros a medida.

FERRORTEGA
uEspecialista en herra-
jes eléctricos. Todo tipo 
de montajes, herrajes 
para centros de trans-
formación, puertas, re-
jas de protección, foso, 
transformador, etc… 
cumpliendo siempre 
la normativa Iberdrola. 
Disponen de los precios 
más competitivos, así 
como el mejor servicio y 
asesoramiento.
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u La historia de Juan Antonio ya 
la conocemos, pero sigue sobre-
cogiendo cuando la cuenta con 
esa naturalidad. Un adolescen-
te normal que a los 20 años vio 
como le cambiaba la vida, con la 
aparición de un tumor en el pe-
roné que le provocó la pérdida 
de una pierna por encima de la 
rodilla.
Lo que para muchos supondría 
el hundimiento, para Juan Anto-
nio fue una motivación para no 
abandonar el mundo del Kára-

te, que le ha apasionado toda la 
vida. Primero aprendió a utilizar y 
competir con la prótesis, siempre 
tutelado por Txentxo, y más re-
cientemente se animó a manejar 
la silla de ruedas para poder dar 
el salto a las competiciones inter-
nacionales. “Al principio me caía 
y pensaba que no sería capaz de 
hacer algunos giros y caballitos, 
pero con esfuerzo siempre llega 
el día en que lo consigues. Ahora 
me sigo cayendo, pero la ilusión 
es la misma que el primer día”, 
relata nuestro deportista, que es 
doble campeón de España (aca-
ba de colgarse su segundo oro), 
además de Campeón de Europa 
en 2019.
El año pasado se quedó sin 
competir en Azerbaiyán y Dubái, 
sedes previstas de los dos cam-
peonatos continentales en 2020. 
La pandemia alteró el calendario, 
pero este 2021 se prepara con la 
ilusión de volver a ser el mejor y 
repetir éxitos que le valieron dos 
premios en la gala del deporte 
sanvicentero.
“Es un máquina”, afirma Juan 
Antonio al hablar de su compa-
ñero Alejandro Sevilla, también 
parakarateka de la Escuela de 
Artes Marciales Txentxo y que 
se acaba de colgar un bronce 
nacional. Alejandro es todo un 
deportista, ambicioso, y también 
portero en el Hércules paralím-
pico. Entrena duro para ser el 
mejor y tiene una gran confianza 

en sí mismo y una capacidad de 
lucha incansable.
Guiando a nuestros dos cam-
peones está Txentxo, orgulloso 
de sus logros pero siempre con 
el pie en la tierra. “Todos mis 
alumnos salen a dar lo máximo 

al tatami y luchan por conseguir 
sus metas”, afirma el Sensei, 
que está sufriendo esta situación 
de incertidumbre que le obliga a 
mantener cerrado el gimnasio. 
“La situación es insostenible, sin 
trabajar y sin cobrar, pero tenien-

do que seguir pagando. Entien-
do que es por prevención, pero 
lo estamos pasando mal porque 
muchos deportistas de la base 
se van quedando por el camino. 
Esperemos que pronto vuelva la 
normalidad”.
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uEl sanvicentero Pedro Arques,
campeón de España de Hockey Sala Pág.21

uLos clubes sanvicenteros siguen
entrenando pese a las restricciones  Pág. 20

DESINFECCIONES HERNÁNDEZ 
Y MULTISERVICIOS ALUA
uReferente en el municipio, Desinfec-
ciones Hernández, junto a Multiservi-
cios Alua, han ampliado sus servicios, 
enfocándose, no solo en el sector de 
las desinfección, sino, también en la 
construcción. Buscan poder imple-
mentar diferentes servicios que afron-
tan la covid-19, como las desinfeccio-
nes de virus y microorganismos o de 
insectos; así como la construcción y 
las reformas integrales. Ambos comer-
cios trabajan en diferentes entornos 
como centros educativos, comunida-
des de vecinos, hoteles o locales.

ELECTROBEL
uEste mes de 
febrero que em-
pezamos a dejar 
el invierno atrás, 
en ELECTROBEL 
podrás encontrar 
electrodomésticos 
útiles para tu ho-
gar. Cuentan con la 
gama más moder-
na, en una época 
donde la eficiencia 
energética y el aho-
rro son aspectos vi-
tales en tu compra.

Entrevista a Juan Antonio Sepulcre y Alejandro Sevilla, para-karatecas de la Escuela de Artes Marciales Txentxo

La pareja dorada del deporte sanvicentero
lAlejandro Sevilla y Juan Antonio Sepulcre 
son dos de nuestros deportistas más represen-
tativos. Su vida es una continua historia de 
superación, y de la mano de Txentxo, siguen 
luchando por conseguir éxitos deportivos en el 
incipiente mundo del para kárate.

u Esta entrevista está dis-
ponible en formato audiovi-
sual en nuestra página de 
Facebook, así como en la 
de Televisión de San Vicente 
y en la sección “A la Carta” 
de la web de TV San Vicen-
te. Seguimos creciendo en 
nuestras sinergias con la 
televisión local, con la que 
compartimos local en la Ca-
lle La Huerta, con el objetivo 
de ofrece run producto más 
completo, atractivo e integral 
a nuestros seguidores.

 Entrevista audiovisual

Somos Raspeig

 Alejandro, Juan Antonio y Txentxo, un trío que dará muchas alegrías a San Vicente

PERSIANAS FRANCISCO
uPersianas Francisco, especia-
listas en persianas y mosquiteras. 
Con más de 25 años de experiencia, 
en Persianas Francisco fabricamos, 
instalamos y reparamos persianas y 
mosquiteras.
Todos nuestros servicios y productos 
estan desarrollados por profesiona-
les cualificados, con una amplia ex-
periencia a disposición de nuestros 
clientes para asesorar y facilitar la 
mejor solución a sus necesidades.
La satisfacción de nuestros clientes, 
es nuestra mayor prioridad, por ello 
ofrecemos un servicio rápido, eficaz 
y de calidad ya que contamos con 
primeras marcas para realizar nues-
tros productos.
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uDadas las dimensiones del Pe-
pico Amat, el míster sanvicentero 
optó por realizar hasta ocho cam-
bios respecto al once del miérco-
les frente al Olímpic.
El Jove pudo aguantar el empate 
en un campo difícil, demostrando 
su solidez defensiva y su capaci-
dad para plantar cara a cualquier 
rival. La defensa y la portería del 
equipo rojillo fue infranqueable y 
demostró haberse repuesto bien 
a las semanas de inactividad.
Con este punto el Jove Español 
sale reforzado tras la derrota 
del pasado miércoles frente al 
Olímpic de Xàtiva y mantiene 
intantas sus opciones de pelear 
por objetivos ambiciosos esta 
temporada.
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uEl sanvicentero Pedro Arques 
se proclamó campeón de Espa-
ña de Hockey sala, sumando así 
un nuevo éxito a su gran palma-
rés. El jugador del SPV Com-

plutense está haciendo carrera 
en uno de los mejores equipos 
nacionales y fue decisivo en la 
final frente al CD Málaga, ano-
tando dos tantos y ayudando a 
su equipo en la victoria (3-7).

 Pedro Arques, campeón de España de Hockey Sala

Gran éxito del deportista sanvicentero

Somos Raspeig
uEl equipo femenino de la UA 
consiguió una importante y tra-
bajada victoria frente al conjun-
to de Xátiva, que dio la cara y 
mantuvo la igualdad hasta de-
jarse llevar en la última manga.
El primer set, muy igualado, 
marcó el partido. Las locales 
se impusieron 27-25, llevándo-
se un parcial que pudo caer de 
cualquier lado. En la segunda 
manga, las visitantes demos-

traron su entereza mental y su-
peraron el golpe anímico, igua-
lando el partido tras anotarse 
otro set muy igualado (23-25).
Poco a poco las universitarias 
iban manifestando su superio-
ridad, siendo el tercer parcial 
clave para el desenlace del 
partido (25-19). La última man-
ga fua más sencilla para las 
alicantinas, que cerraron la vic-
toria y siguen en una posición 
óptima a nivel clasificatorio.

 El equipo de Voley de la UA impone su ley

UA Voleibol 3-1 Familycash Xátiva 
Voleibol (Voleibol Superliga Femenina)

Gran partido de las chicas de la UA (Foto: Juan Sáez)
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uLos deportistas profesionales sanvicenteros con-
tinúan con sus entrenamientos en las instalaciones 
deportivas municipales. El concejal de Deporte, 
Guillermo García, visitó al joven ciclista, Alejandro 
Martínez Chorro, durante su entrenamiento en el 
velódromo. El ciclista se encuentra preparándose 
las copas del mundo que se disputarán en Reino 

Unido, China, y Colombia entre abril y junio de este 
año donde competirá con la selección española. 
Martínez Chorro ha explicado que en los últimos 
meses su entrenamiento ha estado a caballo entre 
el gimnasio y la carretera para hacer fondo. «Ahora 
es momento en el que hay que apretar porque las 
competiciones están más cerca», ha matizado.
Por ello, actualmente se encuentra entrenando 
en el velódromo ‘Manuel Guijarro’. “Aunque tenga 
periodos en los que he de desplazarme, ahora he 
establecido San Vicente como mi punto principal de 
entrenamientos», ha comentado.
Alejandro Martínez Chorro también se encuentra 
entrenando musculación en la sala para tal fin don-
de entrena el club de Halterofilia local. El edil le ha 
deseado mucha suerte en las próximas competi-
ciones y ha subrayado que «las instalaciones de-
portivas municipales siempre estarán disponibles 
para lo que necesite». Actualmente, siguiendo las 
medidas restrictivas para hacer frente a la covid, las 
instalaciones deportivas municipales se encuen-
tran disponibles para deportistas profesionales y 
equipos de competición a nivel estatal bajo reserva 
previa enviando un mail a deportes@raspeig.org.

El velódromo: lugar de entrenamiento del ciclista 
sanvicentero Alejandro Martínez Chorro

Visita del concejal al deportista sanvicentero

Meritorio empate del Jove Español en casa del líder

CD Eldense 0-0 FC Jove Español
(Jornada 13, 3ª División Grupo VI Subgrupo B)

Valioso empate para olvidar la derrota frente al Olímpic
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uEl Ayuntamiento de San Vi-
cente reactiva la mesa técnica 
sobre la futura pista de atletis-
mo. Recientemente, el grupo 
socialista acordó que la reacti-
vación de la mesa se llevara a 
cabo desde el área de Partici-
pación Ciudadana.
Por ello, a través de la plata-
forma Zoom, el área de Parti-
cipación Ciudadana ha convo-
cado esta semana a todos los 
clubes deportivos y deportistas 
del municipio a participar en el 

encuentro. 
El Alcalde, Jesús Villar; el con-
cejal de Deportes, Guillermo 
García; y el concejal de Parti-
cipación Ciudadana, José Luis 
Lorenzo; miembros de los dife-
rentes grupos políticos; Rober-
to Cejuela, director del equipo 
profesional de la UA; el club de 
atletismo San Vicente; el club 
Adesavi Triatlón; el juez de at-
letismo, Jordi Roig; y atletas 
como Domingo Ramón, Paula 
Ferrándiz, Daniel Andújar, Ale-
jandro Noguera, Coral Cortés, 

Daniel Mazón o David Conce-
jo, estuvieron presentes en la 
mesa.
La mesa técnica sobre la futu-
ra pista de atletismo comenzó 
su andadura en diciembre de 
2019 y tiene como objetivo ela-
borar un anteproyecto de esta 
infraestructura deportiva que 
se ajuste a las demandas rea-
les de los deportistas. 
Entre los objetivos de esta 
mesa técnica se encuentraban 
valorar si la pista de atletismo 
tiene cabida en la UA-30, una 

parcela que cuenta con 25.000 
metros cuadrados, que es la 
situada entre el Complejo De-
portivo Sur y las vías del ferro-
carril. O si por el contrario se 
determina que técnicamente 
esta construcción no encajaría 
en dicha ubicación y debe rea-
lizarse en otro emplazamiento 
del municipio.
Otros de los acuerdos desta-
cados adoptados en anterio-
res reuniones por la mesa es 
hecho fundamental de que la 
futura pista de atletismo sea 

homologada conforme a los 
criterios de la RFEA y puedan 
disputarse en ella competi-
ciones oficiales. Para ello, la 
zona interior a la pista debe 
de estar homologada para 
las disciplinas de lanzamien-
to (jabalina, peso o martillo) 
por lo que colisionaría con la 
práctica de otros deportes en 
su interior como el fútbol que 
acaba prevaleciendo su prác-
tica con respecto a disciplinas 
de lanzamiento propias del at-
letismo.

Participación Ciudadana convocó una mesa técnica para hablar sobre la futura pista de atletismo

Así entrenan Adesavi Triatlón, CN San Vicente y Sanvi Sports en tiempos de Covid

 Los clubes sanvicenteros se adaptan a las restricciones deportivas

Somos Raspeig
u El club Taekwondo Sanvi 
Sports, acostumbrado a darnos 
alegrías todos estos años, se 
ha visto obligado a recuperar 
las clases online para que sus 
socios y alumnos puedan se-
guir con su actividad deportiva 
que tan beneficiosa es para la 
salud. Además, recuerdan que 
“una buena condición física 
reduce el riesgo de hospitaliza-
ción frente al Covid19”. De este 

modo, mantienen las clases de 
forma virtual con Karen, Arman-
do y Pepe los lunes, miércoles 
y viernes a través de Zoom.

Parecida es la situación de 
nuestro club de natación (CN 
San Vicente). Víctor Fuentes 
nos confirma que están reali-
zando entrenamientos de for-
ma online, trabajando la con-
dición física desde casa para 
que la vuelta al agua sea lo 
más llevadera posible. Sin em-
bargo, algunos miembros de la 
sección de Salvamento y So-
corrismo tienen el campeonato 
nacional a final de mes en El-
che, por lo que presuntamente 
acudirán sin prácticamente ho-
ras de entrenamiento efectivo 
a sus espaldas. El equipo de 

waterpolo también se ha su-
mado a los entrenamientos vía 
zoom, mientras que la Fede-
ración de Natación ha dejado 
claro que sólo deben usar ins-
talaciones de piscina aquellos 
con mínima nacional, como 
es el caso de Celia Cruz. “Es 
muy difícil competir sin haber 
tocado apenas agua”, lamenta 
Víctor Fuentes, pero sabe que 
es la situación que les ha toca-
do vivir y se están adaptando 
a ella.

El Adesavi Triatlón tampoco 
baja la marcha y suma bue-
nos entrenamientos para que 
sus trikids no pierdan gestos 
técnicos y otros ejercicios que 
tienen una transferencia directa 
en la modalidad ciclista, ya que 

no solo se entrena pedaleando. 
Las entrenadoras del club han 
preparado cuestionarios y ví-
deos explicativos con ejercicios 
para que trabajen desde casa. 
Además, utilizan las instalacio-
nes municipales siguiendo las 
normas de seguridad, como se 
puede apreciar en la imagen 
que acompaña al texto.

Nuestros clubes mantienen la 
calma, aunque esperan con 
ansias volver a la competición, 
mientras el área de deportes 
del Ayuntamiento de San Vi-
cente pone a su disposición en 
la medida de lo posible todas 
las facilidades que tenga a su 
alcance, como destaca el edil 
responsable Guillermo García.

lLa semana pasada abordamos la situación de algunos deportistas 
individuales y de ciertos clubes, obligados a reinventarse para no 
perderla forma en época de restricciones. Esta semana analizamos 
como viven la situación tres de nuestros conjuntos, a la espera de 
que pronto pueda ir retornando cierta normalidad tanto en entre-
namientos como en competiciones.

Adesavi triatlón haciendo uso de las instalaciones municipales

 
Deportes pone a dispo-
sición de los clubes las 
instalaciones deportivas 
que tiene a su alcance



u Nace en nuestro San Vicente del Raspeig el día 
30 de septiembre de 1945. Desde muy pequeño es 
atraído por la música y más concretamente por el 
canto. Siendo un adolescente, todavía, forma un dúo 
con otro sanvicentero, José Guijarro Aracil, con la 
guitarra, y el canto de ambos. Al estilo del “Dúo Di-
námico”, con canciones como “Lolita”, “Quisiera ser”, 
“Ramona” y un largo etcétera. Crean un considerable 
repertorio y lo hacen con mucha ilusión y ganas de 
pasárselo bien haciendo buena música. Intervienen 
en cualquier evento que se da en nuestro municipio 
relacionado con el espectáculo musical e incluso, al 
igual que otros sanvicenteros, acuden en reiteradas 
ocasiones a “Cantera de Artistas”, un programa radio-
fónico que se hacía en la emisora “La Voz de Alicante” 
de la capital de provincia, dirigido y presentado por el 
gran Pepe Mira Galiana. 
A los quince años ingresa en la “Masa Coral la Aurora 
de San Vicente” fundada tan solo tres meses antes y 
bajo el magisterio de Ascensión Guijarro Jover. Por 
aquellos años, nuestras fiestas patronales, contaban 
con un espectáculo, un evento lleno de colorido, mú-
sica y esplendor que con el título de “Juegos Florales” 
constituía un vivo escaparate de todas aquellas agru-
paciones que de un modo altruista y desinteresado 
mostraban a todo el pueblo su artístico y musical bien 
hacer. Por tal motivo, la Masa Coral solía interpretar 
varias piezas, bien en conjunto coral o bien con so-
listas exclusivamente. Pongamos como ejemplo el 
hermosísimo Dúo de la Revoltosa de Ruperto Chapí 
interpretado magistralmente por Mª Del García y Ma-
nuel Monllor Barberá. 
En el año 1980, la Coral actuó en el Gran Casino de 
Elche. Se contaba con una muy reducida orquesta. 
Las piezas a interpretar requerían la participación de 

coro y de solistas. Recuerdo que Manuel Monllor, 
cantó “Caballero de Gracia” de La Gran Vía del maes-
tro Chueca, con gran calidad interpretativa tanto en 
el aspecto vocal como escénico. Al finalizar, tuvo una 
gran ovación por parte del público, pues se salió de la 
ubicación prevista para cantar y se paseó cantando 
por todo el recinto sorteando las mesas y sillas cual 
un verdadero profesional. Posteriormente me comen-
tó que uno de los violines, dado el poco espacio de 
que disponía para actuar, le molestaba con el arco 
para cantar y sin pensárselo, se adelantó dejando 
atrás a la directora, la orquesta y al coro para volver a 
su ubicación primitiva al finalizar el número. Era algo 
que no estaba previsto, pero que resultó todo un éxi-
to. He de decir que en este concierto me encontraba 
como un componente más de  la Coral y tuve el placer 
de cantar como solista el “Canto a Murcia” de la zar-
zuela, “La Parranda”.
Manuel Monllor es el único coralista solista de San 
Vicente que ha intervenido en la totalidad de las re-
presentaciones de zarzuela de nuestra localidad. Tan 
solo en “Los Gavilanes”, y en “La del Soto del Parral, 
fue un componente del coro, puesto que en “La Mon-
tería” afrontó con gran éxito el rol de Pipón (tenor có-
mico). En “Molinos de Viento” asumió el comprometi-
do papel central de Capitán Alberto (barítono solista), 
junto a Elisa Villalta. Posteriormente en “La Tabernera 
del Puerto” canta la partitura de Simpson (bajo solis-
ta), junto a Isabelita Bañó, Benjamín Beviá y Vicente 
Canals. Y por último en la inmortal obra del maestro 
Manuel Fernández Caballero, “Gigantes y Cabezu-
dos” interpreta el rol de Jesús (tenor solista), en un 
primer momento junto a Rosa Isabel Beviá Antón y 
más tarde con Encarnación Martínez Pérez, ambas 
sopranos solistas.
Posee la voz varonil más versátil de cuantas han ac-
tuado en nuestra localidad. Ha cantado en todos los 
registros. Como tenor, como tenor cómico, como ba-
rítono y como bajo de coloratura. Es decir poseía un 
registro amplísimo. Esta peculiaridad se ha dado en 
contados casos en la historia del canto. 
Desgraciadamente falleció el 28 de febrero de 2017. 
Personalmente soy de la opinión de que reunía mu-
chas condiciones para el arte belcantista. Bonita voz 
de barítono, amplio registro, tablas escénicas, buena 
presencia, una dicción impostada, clara y correcta le 
facilitaban el agradecido aplauso del público. Ade-
más, me atrevo a decir que, era un líder entre sus 
compañeros de cuerda. Sinceramente creo que si 
hubiese querido dedicarse al arte lírico, con la ayuda 
adecuada de un buen profesor de canto, no hubiera 
tenido demasiados problemas en convertirse en un 
gran profesional. A veces, el devenir de la vida, no nos 
lleva por los caminos para los que realmente estamos 
capacitados, dotados. Quizá sea esa una de las razo-
nes por las que, desafortunadamente, muy pocos son 
los que llegan a lo más alto.         
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Comercios

ABOGADOS

Guía Comercial

uABOGADOS COLOMER- SAEZ
 Arrendamientos, Herencias, Familia, Penal, Mediación, 
Accidentes de tráfico etc.
C/ Manuel Domínguez Margarit 17 Bajo
Telef. 965 66 87 34 / colomer-saez@icali.es

uABOGADOS MARTINEZ NAVARRO
Derecho de Familia, Sucesiones, Derecho Civil y 
Mercántil, Extranjería, etc.
C/ Mayor 100 bajo / Telf: 865 64 42 95 - 610 01 94 32

ACADEMIAS
uAKRA LINGUA. ACADEMIA DE IDIOMAS
C/ Pintor Picasso 68 y C/ Aviación 2
Telef/ Fax 965 67 29 17 - 620 84 68 35 (Whatsapp)

ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

uGOMEZ & CAMACHO ADMINISTRADORES
C/ Villafranqueza 17 Entlo G / Telf: 965 67 24 79
Colegiados 1475 – 1866

uMS FINCAS- ADMINISTRADORES DE FINCAS
C/ Ancha de Castelar 107 Entlo Izq / Telf: 966 14 70 66
msfincas@msfincas.es

AFILADOS

uCENTRO TÉCNICO DE AFILADO GAMO
También para particulares
Ctra de Agost, 68 Nave 1 / Telf: 965 67 14 11
jjcarbonell@afiladosgamo.es

ALUMINIOS

uALUMINIOS NACHO
Aluminios en general, puertas, ventanas, mosquiteras, 
pvc, mamparas de baño, presupuesto sin compromiso.
Telf: 651 90 20 24
info@aluminiosnacho.es- www.aluminiosnacho.com

ANTENAS

uELÉCTRONICA JAVIER CARBONELL
TELECOMUNICACIONES.
Instalación, venta y reparación de equipos electrónicos
C/ La Fragua 28 Nave 2 Polígono de Canastell
Telf: 965 66 37 58 – 865 53 01 32 
info@electronicacarbonell.com
www.electronicacarbonell.es

ASESORÍAS

uCOEM ASESORES
Avda de la Libertad 24 1ºizq  y 2º dcha
Telf: 965 66 00 11 Bufete Tudela Miró y Admon. Fincas
Telf: 965 66 88 01 Miguel Angel García Lillo: Laboral
Gonzalo Quintanilla Sánchez : Fiscal y Contable

uFUENTES- ANDRÉS ASESORES
Asesoría Laboral, Fiscal y Contable
Av de la Libertad 13 Entlo Dcha / Telf: 95 66 08 54
Fax 965 66 18 85 / asesores@fuentesandres.es 

AUTOMÓVILES

u ALQUILER DE FURGONETAS Y CAMIONES 
CELTA CAR
San Vicente Ctra Agost 134 Pol. Ind. Canastell
Telf : 966 28 68 08
Alicante C/ Rosa de los Vientos 5 Pol. Ind. Babel
Telf :  965 10 27 72
Elche Av Novelda 188 Pol. Ind. Carrús
Telf : 965 05 55 00
info@celtacar.com / www.celtacar.com

ALQUILER

AUTOMÓVILES

uTALLERES BERJOR
Mecánica y electricidad del automóvil
Ancha de Castelar 116 / Telf.: 965 66 81 78 – 654 50 08 85

uTALLER CHAPA Y PINTURA PASCUAL PASTOR
C/ Ramón y Cajal 40 / Telef: 627 22 02 76

TALLERES

CONFECCIÓN
uDECOR- HOGAR ( CORTINAS NATI)
Cortinas, enrollables, estores etc a medida
C/ Dr Trueta, 4 / Telf: 965 66 54 72

ELECTRODOMÉSTICOS
uELECTROBEL
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños
C/ Echegaray 1-3 Local 2 esquina C/ Mayor
Telef y Whatsapp 688 79 19 69
electrobelelectrodomesticos@gmail.com
www.electrobelelectrodomésticos.com

uVM ELECTRODOMÉSTICOS
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños, Ima-
gen, Telefonía, Menaje. Repuestos y Servicio Técnico
C/ La Huerta 112 / Telef: 966 14 72 31 – 691 06 77 90

FERRETERÍAS
uFERRETERÍA ZABALLOS
Menaje, Hogar, Hules y Pinturas
Copia de llaves y mandos, Cerrajería y Bricolaje
C/ Salamanca 21 / Telef: 965 66 03 88
e- mail: ascen@ferreteriazaballos.es

uFERRETERIA RASPEIG
Menaje, camping, bricolaje, llaves
C/ Rafael Altamira 12 / Telef: 965 66 04 24

INFORMÁTICA PARA EMPRESAS
u INFORMÁTICA ROS
Venta y reparación . Material informático.
www.informaticaros.com
Informática para empresas. Mantenimiento de informática
C/ Gabriel Miró 19 / Telf: 965 67 58 39

ODONTOLOGÍA
uCLINICA DENTAL CONSUELO FLORES
Odontología en general, Odontopediatría, Endodoncia, 
Periodoncia, etc..
C/ Ancha de Castelar 31, Entlo A / Telf: 95 67 14 1 4
www.clinicadentalconsueloflores.com

OFTALMOLOGÍA
uOFTALMOLOGÍA SANTA FAZ
AV. De la Libertad 58 / Telf: 635 88 84 20
www.santafazsalud.com

OPTICAS
uOPTICA SANTA FAZ
Av de la Libertad, 58 / Telf: 965 66 75 74

uVISTA OPTICA
Av Libertad 49 / Telf: 966 59 40 00

RESTAURANTES Y BARES
uMUCHO MÁS QUE PIZZA
C/ Perú 5 / Telf: 965 08 59 69

TEJIDOS
uTEJIDOS EL KILO
Venta de tejidos y labores.
Venta oficial de uniformes de Colegio Santa Faz
C/ Pintor Picasso 22 / Telef: 965 67 20 95   635 78 53 45

TOLDOS
uTOLDOS LÓPEZ
Exposición y Venta de toda clase de Toldos
San Vicente Av Ancha de Castelar 153
Telf: 965 66 93 07- 606 62 45 59
Playa de San Juan Av Historiador Vicente Ramos 18
Telf: 639 16 96 36 

uTOLDOS VICENTE
San Vicente C/ La Huerta 19
Telef: 965 66 79 18 – 965 67 30 29 – 965 12 95 75
El Campello C/ Alcalde Oncina Giner 2 / Telf: 965 63 01 88
toldosvicente@outlook.com / www.toldosvicente.es

VETERINARIOS
uCENTRO VETERINARIO EUSGAR 
C/ La Huerta 64
Telf: 965 66 75 44 / Whatsapp 673 91 01 73

uCLÍNICA VETERINARIA SANTIAGO 
Abiertos Domingos y festivos de 11 a 13 horas
C/ Santiago, 81
Telef: 965 672 730 / Urgencias: 658 861 812

PODOLOGÍA – ORTOPEDÍA
uORTOPEDIA SAVALL
Técnicos ortoprotésicos, fabricación propia.
C/ Manuel Dominguez Margarit, 26
Telef: 966 06 48 83 – 662 96 16 00

CARPINTERÍA DE ALUMINIO
uALUMINIOS ALUJOSGAR
Carpintería de aluminio y P.V.C. Motorización, Persia-
nas, Toldos, Mosquiteras, Mamparas de baño, Cerra-
mientos con o sin perfil. C/ Fustería , 14 nave 4 / Telf: 
965 67 72 90- 670 33 30 51. aluminios@alujosgar.com

PINTURAS- DECORACIÓN
uTIENDAS MONTO
Distribuidor exclusivo
Av. Ancha de Castelar, 185 / Telf: 965 67 55 82

SEGUROS
uSEGUROS  ALLIANZ
Seguros e inversiones en general
Ctra Agost nº 1 Local 4 / Telf: 966 59 33 35
Móvil: 610 13 59 45 / e- mail: navarro.agente@allianzmed.es

TAEKWONDO
uSANVI SPORTS
C/ Santiago 1-3 esquina Av Libertad / Telf: 966 309 554

TRANSPORTE URGENTE Y MENSAJERÍA
uAKRALOGÍSTICA
Transporte urgente y mensajería. Envios nacionales  e 
internacionales
C/ Azorin 23 Telef 965 66 88 96

TRASTEROS
uNECESITO UN TRASTERO
Alquiler de trasteros para empresas y particulares
C/ del Torno 8 Telef: 900 811 646

Cultura
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Almorçarets Sanvicenteros

Somos Raspeig
uDurante las últimas fechas, 
han continuado las activida-
des de la Asociación Cultural 
“Almorçarets Sanvicenteros”, 
si bien, debido a la restricción 
de movimientos por causa de 
la pandemia de la Covid-19, 
se han realizado mediante 
videoconferencia y comunica-
ciones vía WhatsApp, entre 
ellas los habituales recitales 
de poesía, en los que han 
intervenido Julián Blázquez 
Sánchez, María de la Roga-
tiva González García, Jovita 
Gómez Couto, Mari Carretero, 
José Montiel Montiel y otros, 
así como la información so-
bre datos municipales de los 
años treinta del pasado siglo 
por Juan Rodríguez Llopis y 

comentarios de tipo económi-
co, fiscal y referencias a bellas 
metáforas de William Shakes-
peare (1564-1616), redacta-
das por Vicente Llopis Pastor. 
Junto con ello se ha analiza-
do uno de los “Cuadernos 
Medioambientales de Sant Vi-
cent del Raspeig”, del Cercle 
d’Estudis “Sequet però Sanet”, 
en su epígrafe 6, que se llama: 
“Áreas y espacios de interés y 
protección medioambiental en 
Sant Vicent del Raspeig”, del 
que es autor Francisco Canals 
Beviá, doctor en Economía y 
Exalcalde de nuestro munici-
pio, en el que desarrolla con 
numerosos datos y fotografías 
los que significa el cuidado del 
medio ambiente en nuestro 
pueblo.

Almorçarets sanvicenteros apuestan por el 
Medio Ambiente en su temática semanal

Manuel Monllor Barberá
SAN VICENTE, SU MÚSICA Y SUS MÚSICOS EN MI RECUERDO

José Ramón Carbonell Beviá.
(Mestre d’Escola)

Autor

Manuel Monllor, Ospi Carretero y Rafaelita Alcaraz



Educación
FEBRERO 202124

Somos Raspeig El periódico de San Vicente

La seguridad no está reñida con la paz
Los colegios de San Vicente celebran el Día de la Paz adaptándose a la situación sanitaria

Somos Raspeig
u Con motivo de la celebración 
del Día de la Paz y la no violen-
cia y el Día del Árbol, el alumna-
do del CEIP Juan Ramón Jimé-
nez trabajó la figura de Wangari 
Maathai (Premio Nóbel de la Paz 
2004) y sus Árboles de la Paz, 
realizando diferentes actividades 
para el fomento de la conviven-
cia y el desarrollo sostenible. 
Entre ellas, elaboración de ár-
boles de la Paz con materiales 
reciclados y la interpretación de 
la canción “Vivan las manos de 
colores” en grupo respetando las 
medidas de seguridad necesa-
rias. Una celebración diferente, 
pero que respeta el espíritu de 
dicha conmemoración.
El CEIP Miguel Hernández qui-
so conmemorar el día de la Paz 
realizando numerosos talleres 
de manualidades, cuentacuen-
tos, historias con valores, etc. 
Cada ciclo elaboró unas activi-
dades distintas que quedaron 
reflejadas en numerosas ma-
nualidades.
Mensajes para la paz, palomas 
hechas con papel, murales con 
mensajes, manos que reflejan 
diferentes nacionalidades, lo-
gotipos, taller de la paz interior, 
etc... hicieron las delicias de los 
más pequeños en este día tan 
señalado para el calendario es-
colar. 
En el CEIP Bec de L´ Águila tra-
bajaron los valores de la paz y la 
solidaridad a nivel de aula con-
tando un cuento y escribiendo 
una palabra/frase en un papel 

de color que daba como resul-
tado una decoración cooperativa 
de todo el centro. 
Cada nivel un color y juntos 
formaban un arcoíris con pa-
labras bonitas. En el día de la 
paz siempre solían hacer una 
actividad conjunta todo el centro. 
Este año, a pesar de las circuns-
tancias, no han dejado de reali-
zar algo cooperativo y global de 
Centro, con mensaje común, en 
este caso una manualidad. Cada 
palabra bonita suma a formar 
este precioso arcoiris. “JUNTOS 
PODEMOS CONSEGUIR LO 
QUE NOS PROPONGAMOS. 

JUNTOS LO LOGRAREMOS”.
En el CEIP L´ Horta también ce-
lebraron el día de la Paz. No fue 
como otros años, pero aun así 
se adaptaron a las circunstan-
cias bajo el lema “Nos ponemos 
la vacuna de la paz, ¿y tú?”. El 
enfoque fue totalmente solida-
rio, con recogida de alimentos y 
concienciación a la comunidad 
escolar sobre la importancia de 
los buenos valores en la socie-
dad actual. Los alumnos elabo-
raron un arcoíris y disfrutaron 
de la música entre las diversas 
actividades organizadas de cara 
a esta fecha.

lLos colegios no quisieron dejar de celebrar el día de la Paz, pese a las 
condiciones sanitarias actuales que obligan a variar el calendario de 
actividades. Los escolares aprendieron sobre valores positivos de forma 
didáctica y se lo pasaron bien elaborando diversas manualidades.

Colegio Juan Ramón Jiménez

Colegio La Huerta

Colegio Bec de L’Águila

Colegio Miguel Hernández

Colegio Santa Faz


